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Solicito ao Vice-Presidente da Comissão de Constituição e Justiça, Deputado

Deputado Robério Negreiros, que designe relator para a matéria ou avoque a

relatoria.

DEPUTADO ROBÉRIO NEGREIROS- Sr. Presidente, avoco relatoria.

PRESIDENTE (DEPUTADO WASNY DE ROURE) - Solicito ao Relator,

Deputado Robério Negreiros, que emita o parecer da Comissão de Constituição e

Justiça sobre a matéria.

DEPUTADO ROBÉRIO NEGREIROS (PMDB. Para emitir parecer. Sem revisão

do orador.) -

s/Dayse

Revisão: Tatiana Amorim (R07)

DEPUTADO ROBÉRIO NEGREIROS (PMDB. Para emitir parecer. Sem revisão

do orador.) - Sr. Presidente, Sras. e Srs. Deputados, esse é um tema pelo qual eu já

estou brigando há bastante tempo, pela Comissão de Meio Ambiente. Inclusive, na

época, quando queriam vender o terreno, a comunidade do Lago Sul e dos

condomínios adjacentes me procurou, preocupada com a questão de impacto do

trânsito.

Fiz, na oportunidade, uma audiência pública com todos os órgãos do

governo, e, para minha surpresa, na época, não havia nenhum tipo de estudo e

queriam vender o lote a um valor inferior ao valor da época - um valor de 1998. Na

época eram 40% de área construída e passaram para 60%.
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Fiz disso uma luta, e gostaria de parabenizar o governo pela forma como a

questão foi resolvida. É uma vitória para toda a comunidade do Distrito Federal. O

governo está rechaçando qualquer tipo de oportunidade de o local virar um shopping

- isso está no anexo único.

Quanto à doação, eu questionava ao governo: como é que sai no Correio

Brazi/iense que se vai fazer uma doação à União? Fomos à Terrracap, eu e o

Deputado Cristiano Araújo - eu não tive a oportunidade de convidar a Deputada

Eliana Pedrosa, que também é da região e sabe dessa luta, porque foi de última hora

- e a Terracap não respondia nada de maneira segura. A própria comunidade, que

tem muitos desembargadores, começou a perguntar se aquela notícia seria ... O que

mais irritou a mim e ao Deputado Cristiano Araújo foi nos chamarem de demagogos.

Falei com o Willemann e, graças a Deus veio, ontem, esse projeto. Ele foi

discutido pelas comissões e protocolado hoje. Eu não tenho mais nada a analisar no

projeto. Nós o analisamos, ontem, em conjunto com a Coordenadoria de Assuntos

Legislativos, e o meu voto, sem sombra de dúvida, é pela admissibilidade total do

Projeto de Lei Complementar nO 103, de 2014.

Agradeço a todos os pares que defenderem a aprovação desse projeto.

PRESIDENTE (DEPUTADO WASNY DE ROURE) - Em discussão o parecer da

Comissão de Constituição e Justiça. (Pausa.)

Não havendo quem queira discutir, encerro a discussão.
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